



NEUE  
FÄRBEREI

e.V.

## Ein Kulturhaus für Niebüll?

So lautete die Frage, als sich eine Gruppe von 20 interessierten Menschen im August 2019 zum ersten Mal traf.

Im Jahr 2020 gründete sich der Verein „Neue Färberei e.V.“ um aus einer Idee Taten werden zu lassen und die Initiative für ein (bisher nicht vorhandenes) Kulturhaus in Niebüll zu ergreifen.

Die Idee war, die historisch wertvolle und denkmalgeschützte, aber äußerst sanierungsbedürftige Immobilie in der Deezbüller Straße 2 zu sanieren und in ein Haus der Begegnung und kulturellen Förderung umzuwandeln.

Durch verschiedene Veranstaltungen möchte der Verein „Neue Färberei e.V.“ schon jetzt die kulturelle Vielfalt erhöhen und so auf die Notwendigkeit eines Kulturhauses hinweisen. Dabei steht nicht mehr nur der Gebäudekomplex in der Deezbüller Straße im Fokus, sondern viel mehr die Einrichtung als solche.

### Kontakt:

Neue Färberei Kulturhaus Niebüll e.V.

Lars Brodersen, 1. Vorsitzender

Deezbüller Straße 2 - 25899 Niebüll

[vorstand@dieneuefaerberei.de](mailto:vorstand@dieneuefaerberei.de)

[www.dieneuefaerberei.de](http://www.dieneuefaerberei.de)